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６月１６日（水）午前１０時より
順番 議員名 質　問　事　項

1 酒井　正吉郎
来年度、全線再開通の見通しとなったＪＲ只見線の

3 菅家　忠 多様な選択ができる住宅の整備について

復興推進について

4 小沼　信孝 今後の人材確保の対応策について

６月１７日（木）午前１０時より
順番 議員名 質　問　事　項

3 佐藤　孝義 新型コロナウイルス終息後の経済対策について

6 鈴木　好行 道の駅基本計画の変更について

2 矢沢　明伸

対策に向けての対応について

目前にした具体的な振興策について

只見線の再開通、国道２８９号八十里越の開通を

平成２３年新潟・福島豪雨災害から１０年、災害　

5 齋藤　邦夫

国道２８９号八十里越開通及びＪＲ只見線再開通

ついて

持ち時間は議員1人につき、町長・当局の答弁を含め１時間です。

に向けた町の対応について

町政の重要課題に取り組むための組織力強化に

4 中野　大德

２０２６年八十里越全線開通に向けたまちづくり

温室効果ガス削減に向けた町の考えについて

5 三瓶　良一
朝日診療所の県立医療センター化について

ＪＲ只見線全通に向けた取組みについて

人口減少を止め、町政振興を図る具体策について

振興センター業務における地域振興策について
1 酒井　右一

について

難聴者への補聴器購入の補助について2 山岸　国夫

町政を問う！！ 一般質問一覧


